



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Zamora

25/04/2023

LEGISLATIVO



Diputado propondrá a la Cámara federal nacionalizar las autopistas como la Siglo XXI

Ante el atraso y el incumplimiento de la empresa concesionaria de la Autopista Siglo XXI para la ampliación a cuatro carriles en Michoacán, el diputado federal morenista, Hirepan Maya Martínez adelantó que se presentará una propuesta en la Cámara federal para que se nacionalicen las autopistas ante la omisión de los privados para brindar seguridad cuando se transita por las carreteras.

<https://www.elsoldezamora.com.mx/local/diputado-propondra-a-la-camara-federal-nacionalizar-las-autopistas-como-la-siglo-xxi-9964368.html>